



Römisch-Katholische Pfarrei Peter und Paul Aarau

Schenken Sie Gastfreundschaft! Neue Leitung für den Mittagstisch gesucht

Jeden 3. Donnerstag im Monat findet in der Pfarrei Peter und Paul der Mittagstisch statt. Aktuell geniessen dort jeweils ungefähr 20 Personen ein leckeres 4 Gänge Menu, gekocht von einem Team von 4 Personen. Vielleicht hätten Sie Lust, das Angebot in diesem Rahmen weiterzuführen. Vielleicht haben Sie aber auch eine andere kulinarische Vision oder Ideen, wie wir neue Menschen zu diesem gemeinschaftlichen Angebot einladen können. Wir freuen uns über Ihre Ideen und entwickeln den Mittagstisch gerne mit Ihnen weiter.

Ihr Profil

- Sie kochen gut, gerne und mit Erfahrung
- Sie arbeiten gut und gerne im Team
- Sie sind zuverlässig
- Sie sind gerne mit unterschiedlichen Menschen in Kontakt

Ihre Aufgaben

Sie leiten jeden dritten Donnerstag im Monat den Mittagstisch. Dies beinhaltet:

- Planen des Menus nach Nachhaltigkeitskriterien
- Organisieren des Einkaufs mit den anderen Freiwilligen
- Koordinieren des Kochteams und Aufgaben verteilen während dem Kochen
- Empfangen der Gäste
- Einkassieren des Geldes
- Koordinieren des Abwasches und der Küchenreinigung mit dem Team
- Absprachen mit und Einarbeiten von Menschen, die sich auch engagieren möchten
- Absprachen mit der Sozialarbeit der Pfarrei

Wir bieten

- einen wunderschönen Ort
- eine grosse Vielfalt an Menschen und Begegnungen
- eine sorgfältige Einarbeitung
- Spesen
- einen Nachweis für Freiwilligenarbeit
- eine Einladung zum Dankessen
- die Möglichkeit, den Mittagstisch mitzugestalten
- Essen am Einsatztag

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns über Ihre Kontaktaufnahme

Heidi Emmenegger
Sozialarbeit Pfarrei Peter und Paul Aarau

062 832 42 11 / 076 803 90 29
heidi.emmenegger@pfarrei-aarau.ch